

Le nouveau réseau de gaz a été inauguré

[A LA UNE LA COQUILLE](#)

Publié le 29/10/2018 à 3h49 par Daniel Syriex.



Le réseau de distribution de gaz propane de La Coquille a été inauguré jeudi 25 octobre en présence de Michèle Faure, première magistrate de la commune accompagnée, d'une grande partie des membres du Conseil municipal. Le ruban tricolore a été coupé par Sarah Noroy, chef de marché pour la création de réseaux chez Finagaz, sous délégation de service public, assistée de Philippe Ducène président du Syndicat départemental d'énergies Dordogne (SDE 24) et de Franck Tilly, chef de département distribution Antargaz.

Le réseau de distribution de gaz de La Coquille comprend une longueur totale de 1 713 mètres. Il permet de raccorder aussi bien des particuliers que des bâtiments publics au gaz propane. Sur l'ensemble du territoire communal, il a été installé 26 compteurs au réseau de distribution.